



6 Pièces

285 m²

Réf. L0070LC

10 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à louer (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Perchée sur les hauteurs et jouissant d'une vue féerique sur la mer et le magnifique village de Saint Paul, cette ancienne bergerie en pierres de 285 m² environ sur un terrain de 3ha a été rénovée en 2006 avec beaucoup de raffinement tout en gardant son charme originel. La villa est accessible depuis l'abri voiture grâce à un escalier installé dans un jardin paysagé et parsemé d'œuvres d'art. REZ-DE-CHAUSSEE : Le hall d'entrée (avec toilettes invités) dessert d'un côté un bureau agrémenté de deux caves à vin en bois et de l'autre côté le salon avec sa cheminée ouvrant sur la terrasse. Cette ...

Thanks to its prime location in the hills of La Colle-sur-Loup this charming former bergerie enjoys stunning views dominating the French Riviera. The property of roughly 285 sqm with a garden of 3ha has been fully renovated in 2006 with great taste. Due to its dominating position, the villa can be reached thanks to stairs, in a landscaped garden decorated with beautiful artworks. GROUND FLOOR: The lobby (with guest toilets) opens into a study that has two wood wine cellars. On the other side, the living room with its fireplace opens on to the main terrace. The cosy living room, adjoining the dining ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

